
REQUERIMENTO Nº120⁄2011.
 
EMENTA: Ao Prefeito Municipal, Sr. João Antonio Salgado Ribeiro, solicitando informações, se 
existem estudos em andamento, visando à ampliação do PSF no bairro Feital ⁄ Vista Alegre.   
 
 
 
 
 
 
 
Considerando que estivemos pessoalmente com moradores no bairro, que reclamaram da demora no 
atendimento, em razão do aumento populacional do bairro;
 
Considerando ainda que, a própria servidora municipal, coordenadora do PSF (“Sra. Rosalina”), 
confirmou o fato.
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito Municipal, Sr. João Antonio 
Salgado Ribeiro, solicitando informações se existem estudos em andamento, visando à ampliação do 
PSF no bairro Feital ⁄ Vista Alegre.   
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 12 de dezembro de 2011.
 
 
 

RICARDO PIORINO
Presidente

 
Sugerimos desde já, a pedido da própria comunidade que seja construído um PSF no Vista Alegre.


